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① 町職員の職場環境、働き方について 

 住民の方々から役場が暗い感じがする、職員は元気がないように思うが、どうな

のかという声を聞きました。仕事が多忙で余裕がないのかという心配される事から

だったようですが、コロナ禍、また大雨警報等の災害対応等の通常業務以外の仕事

もあり疲弊しているのではないかと思います。そうであれば、住民サービスの低

下、職員の健康管理の観点から質問いたします。 

（１）職員数の見直しが以前行われたが、現在の職員数は何人か。 

（２）職員の定数を見直す考えはあるのか。 

（３）時間外勤務の状況はどのようになっているか。 

（４）職員のテレワークは進んでいるのか。 

（５）警報が発令された場合の職員の対応について、他部署との連携はどのように

なっているか。 

 

② 子ども会の現状について 

子ども会は地域のつながり、兄弟姉妹以外の異年齢の関係や保護者の顔の見える

関係づくり等良い面がたくさんある一方で、保護者の役員の負担等から加入者の減

少や子ども会自体が無くなる地域もあるようです。現在の状況について質問いたし

ます。 

（１）現在の子ども会の数、加入者数は何人か。 

（２）減少している原因はどのように考えるか。 

（３）子ども会の加入促進の取り組みはどのようにしているのか。 

 

 


